

現場レポート

鹿児島～沖縄航路に新造大型フェリー就航
～デザインコンセプトは「Origin Odyssey Overture」～



11月20日から鹿児島～那覇航路に就航した「クインコーラルクロス」(左)。写真右は、鹿児島港に停泊中の様子。雄大な桜島に見守られています。



デザインコンセプトは「Origin(原点・起点) Odyssey(知的探求) Overture(序曲)」。特等室(左)、1等室(右)とも、使い勝手が良く、機能美を追求したインテリアが魅力的です。



エントランス(左上)は吹き抜けで明るく、楽しい船旅を後押ししてくれそうです。船体前方には、航海中の景色を堪能できる「ビューシート」があり、のんびりと過ごすことができそうです。(左下)

鹿児島新港から初就航の際、精悍なマーチングを披露して送り出してくれた、鹿児島実業高校 吹奏楽部の皆さん。鹿児島県のコンクールでは金賞を受賞する実力派です。その他の寄港地でも、地元の皆さんに吹奏楽や郷土芸能を披露していただきました。

マリックスラインのホームページでは、動画「船で行く奄美群島の旅」を公開中。
ダイジェスト版は下記URLからどうぞ。

<https://marixline.com/?p=815><https://marixline.com/?p=815>